

## CONCOURS DE CAPBRETON, 24 février 2008

Bonjour,

Voici un petit compte rendu du concours de Capbreton du 24 février.

On ne peut pas tout avoir en février : une mer calme, une belle météo et beaucoup de poissons. Nous n'avons donc eu que le beau temps doux, sans vent.

La mer impeccable la veille à cause d'un très fort courant latéral s'était un petit peu calmée mais cela n'a pas suffi. Il fallait donc prier pour avoir un tirage favorable ou faire parler le physique pour tirer son épingle du jeu.

Le bilan : quelques jolis sars dont un de plus du kilo pour le vainqueur André du SCC La Marenne (il était dans son jardin!), une 2ème place pour David avec 3 sars et un petit bar moucheté et un beau doublé d'Hendaye avec José Maria et Arantxa respectivement premiers vétérans et dame. A peine plus d'une vingtaine de classés pour 6kg de prises, vivement le printemps.